



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

effectifs de personnel

Question écrite n° 88804

Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de Mme la ministre de la décentralisation et de la fonction publique sur le poids de la masse salariale publique dans le produit intérieur brut (PIB) dans notre pays. Avec 6 millions d'agents au total, les dépenses de personnel atteignent 278 milliards d'euros en 2014, soit près du quart de la dépense publique et 13 % de la richesse nationale. Ces taux sont plus importants que dans la plupart des autres pays européens. La Cour des comptes vient de publier un rapport dans lequel elle propose de reprendre la baisse du nombre de fonctionnaires d'État, baisse qui avait été bien engagée par le précédent gouvernement avec le non-remplacement d'un départ à la retraite sur deux entre 2008 et 2012. Il vient lui demander si le Gouvernement entend mettre en œuvre cette recommandation.

Données clés

Auteur : [M. Guillaume Chevrollier](#)

Circonscription : Mayenne (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 88804

Rubrique : Fonctionnaires et agents publics

Ministère interrogé : Décentralisation et fonction publique

Ministère attributaire : Action et comptes publics

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [22 septembre 2015](#), page 7115

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)